



■ CONGRESO

La Universidad recupera la actividad con la Conferencia Iberoamericana sobre Geometría

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, retoma su agenda tras las vacaciones estivales con la inauguración de la 3.^a Conferencia Iberoamericana sobre Geometría, Mecánica y Control que tendrá lugar desde hoy y hasta el día 7 de septiembre en la institución académica. En el encuentro, organizado por la Fundación General de la Universidad de Salamanca, participarán más de 50 investigadores de Iberoamérica, Estados Unidos, Canadá y otros países. Con la organización de este congreso se da continuidad a la tradición investigadora del Departamento de Matemáticas y del el Instituto Universitario de Física Fundamental y Matemáticas.